



Noch nie mit Luchsen befasst

Entgegnung auf den Leser- brief von Kurt Huggler vom 27. Februar 2003

Die lange Schönwetterperiode hat offenbar dazu geführt, dass gewisse Berufsskifahrer etwas zu viel Sonne abbekommen haben. So wirft mir Skilehrer Kurt Huggler aus Mürren im BO vom 27. Februar vor, ich hätte «mitgeholfen, den Luchs in grosser Zahl und zum Teil auch gegen geltendes Gesetz» auszusetzen. Wahr ist, dass ich mich noch nie mit Luchsen befasst und auch noch nie zu diesem Thema Stellung genommen haben. Als Präsident des Vereins gegen Tierfabriken (VgT) kämpfe ich gegen das Masselend der landwirtschaftlichen Nutztiere und der Versuchstiere. Artenschutz gehört nicht zu meiner Tätigkeit. Könnte es sein, dass Skilehrer Kurt Huggler bei länger andauernder Sonnenbestrahlung entlaufene Hauskatzen mit Luchsen verwechselt, so wie er mich offenbar mit irgendwelchen Naturschützern verwechselt?